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Summary


The study investigates the effect of zolpidem (CAS 82626-48-0) on brain injuries and cerebellar diaschisis. Four patients with varied brain injuries, three of them with cerebellar diaschisis, were imaged by 99mTc HMPAO Brain SPECT before and after application of zolpidem. The baseline SPECT before zolpidem showed poor tracer uptake in brain injury areas and cerebellar diaschisis. After zolpidem, cerebral perfusion through brain injury areas improved substantially in three patients and the cerebellar diaschisis was reversed. Observations point to a GABA based phenomenon that occurs in brain injury and diaschisis that is reversible by zolpidem.
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Zusammenfassung


Wirkung von Zolpidem bei mittels 99mTc HMPAO Brain SPECT nachgewiesener Hirnschädigung und Diaschisis beim Menschen


In dieser Studie wurde der Effekt von Zolpidem (CAS 82626-48-0) auf die Hirndurchblutung bei verschiedenen zerebralen Läsionen und die Perfusionsstörung in der kontralateralen Kleinhirnhemisphäre (zerebelläre Diaschisis) untersucht. Die Hirndurchblutung wurde vor und nach Zolpidem-Applikation (CAS 82626-48-0) mittels 99mTc HMPAO bei vier Patienten mit verschiedenen Hirnläsionen untersucht. Drei dieser Patienten wiesen eine zerebelläre Diaschisis auf.


Nach Zolpidem verbesserte sich die Hirnperfusion im Verletzungsgebiet bei drei Patienten, und die zerebelläre Diaschisis bildete sich zurück. Die Befunde deuten darauf hin, daß das GABAerge System bei Hirnverletzungen involviert ist und die zerebralen Perfusionsstörungen durch Gabe von Zolpidem reversibel sind.
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Key words
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Diaschisis - 
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